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P r o t ok o l l e r gä nz un g  
zum G E MEI N D ER A T  

 

 
am Mittwoch, 20.04.2016, 17:05 Uhr, Kulturzentrum, Großer Saal 

 
 
Ö F F E N T L I C H  

TOP 1.3 Weitere Innenstadtentwicklung  

 

   

 
Das Protokoll zur Sitzung des Gemeinderates am 20.04.2016 wird im Beratungsverlauf unter 
Tagesordnungspunkt 1.3 wie folgt ergänzt.  
 
 
Beratungsverlauf: 
 
Seine Fraktion begrüße die aktive Entwicklung der Innenstadt, so Stadtrat Gericke. Neben der 
Lindenstraße gebe es aber natürlich noch andere Bereiche, die angegangen werden sollten. 
Besonders wichtig sei zum Beispiel die Achse zum Bahnhof. Unter dem Stichwort „grüner 
Arsenalplatz“ wünsche er sich hier mehr Aufenthaltsqualität. Die Innenstadt mit ihren vielen 
Funktionen sei mit dem PKW gut erreichbar und die Parkhäuser hätten noch Kapazitäten. Jetzt 
aber müsse für eine bessere Erreichbarkeit mit dem ÖPNV gesorgt werden. Wichtig sei die 
weiterhin positive Entwicklung der Innenstadt statt der Ansiedlung und Erweiterung des 
Einzelhandels am Rande der Stadt. Für das weitere Vorgehen im Konzept der 
Innenstadtentwicklung „ZIEL“ bittet er um einen konkreten Zeitplan.  
 
 
 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Unterschriften: 
 
Vorsitz:     Schriftführung:    Mitglieder: 
 
 
 
 
OBM Spec     Häfner / Böcker 
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